
三咲内科クリニック アンケート回答書 

この度はアンケートにご協力いただき、誠にありがとうございます。アンケ

ートにて、9 月、10 月にいただいたご意見やご感想について、クリニックと

しての対応や、今後の改善方針を以下にご報告させていただきます。	

いただいたご意見全てに回答することはできませんが、ご理解いただけます

と幸いです。	

	

ご意見・ご感想	 クリニックからの回答	

先生、看護師さん、受付のみな

さんがとても優しく来院を面倒

に感じたことはありません。	

ご意見ありがとうございます。そのお言葉

を励みに一同益々頑張ってまいります。	

会計の待ち時間が長いです。	 ご指摘ありがとうございます。ただいま、

運営方法の見直しなどによって、会計の待

ち時間を短縮する方法を検討中です。	

フリーWi-Fi を設置してくれる

と助かります。	
ご意見ありがとうございます。設置に向け

て検討を進めて参ります。少しお時間をい

ただけますと幸いです。	

	

今後も、皆様からのご意見を参考にしながら、クリニックのサービス向上に

努めてまいります。	

アンケート回答用の箱、用紙は入り口右手に設置しておりますので、ご協力

よろしくお願いいたします。	

引き続き、よろしくお願いいたします。	
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